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距2014年度城镇居民
医保参保缴费截止时间

还有1515天

本报讯（记者 白云飞 实习生 郅泽宇）昨日，我
市美好乡村建设基层干部研讨班开班。172名来自全
市66个市级美好乡村建设试点村和50个新型特色集
体经济示范村的村党支部书记、村委会主任等，接受为
期3天的集中培训。

本次研讨班培训内容涉及美好乡村规划、农村旱
厕改造、垃圾处理、污水处理、特色集体经济发展等5
个主题，可有效提高和增强各地美好乡村规划的科学
性和建设的针对性。

今年7月，我市出台《美好乡村建设实施方案》，要
在持续实施农村环境集中整治的基础上，打造一批“宜
居、宜游、宜业”的美好乡村。按照稳步推进原则，上月
我市依据“基层组织好、经济基础好、生态环境好、村庄秩
序好”的标准，确定了首批66个美好乡村建设试点村。

市委常委、农工委书记史秉锐参加会议。

美好乡村建设
基层干部研讨班开班

本报讯（记者 赵佳）昨日，洛阳网迎来了16岁生
日。22名热心网友被邀请前来参加开放日活动，共同
为洛阳网庆生。

在洛阳网工作人员的带领下，网友们先后参观了
洛阳网直播厅、技术处、新闻部、手机报等部门，并与洛
阳网工作人员一起抢鲜观看了2014洛阳网形象宣传
片、切生日蛋糕、进行互动游戏、写下祝福语等。

洛阳网于1997年正式成立上线，经过10余年的
发展，现在已经发展成为本地最具权威性的综合性门
户网站，并于去年跻身“国家一类新闻网站”之列，成为
我市唯一的国家一类新闻网站。洛阳社区的会员群体
也在不断壮大，目前已超过55万人。今年10月18日，
为了顺应互联网技术进步，为网友提供更加丰富多彩、
方便快捷的上网环境，洛阳网进行了全新改版，受到网
友一致好评。

洛阳网相关负责人介绍，为了更好地服务网友、与
网友密切互动，今后还将会不定期举办洛阳网开放日
活动，欢迎网友们积极参加。

洛阳网16岁啦！

昨日是我市集中供暖第一天。本报
记者走进我市多个小区入户探暖。供暖
首日，哪些采暖问题反映最集中，遇到这
些问题该怎么办？热力专家为您解答。

入户探暖，几家温暖几家凉

昨日上午，记者来到位于涧西区华山
路的市热力公司热源厂出口计量间，供热
主管网阀门均已开启。现场工作人员介
绍，该计量间供热阀门主要控制向涧西区
全部热用户及西工区的部分热用户供
热。记者在供热设备上看到，供热出水温
度为 97.5℃，出水压力约为 9 公斤，蒸汽
温度已达272℃，压力为12.5公斤。“从数
据上看，供热温度及压力都已符合标准。”
该工作人员说。

从热源厂出来的热水和蒸汽温度、压
力都达标，那么用户家中的暖气热不热
呢？记者随机入户探暖。

今年是市社会福利院集中供暖的第
二年，该福利院位于市热力公司负责热力
主管网的最北端即供热末端，其冷热情况
是供热效果的一个代表性体现。记者随
机进入该福利院的一个房间，房间内 71
岁的许竹君老人告诉记者，她14日下午
就听见暖气片里有流水的声音，晚上睡觉
明显感觉很暖和，热的时候还会把脚伸出
被窝。记者摸了摸她床头的暖气片，热得
烫手。

随后，记者来到位于老城区的中电阳
光新城浅水湾小区，该小区是我市的经
济适用房小区，用热实行分户计量。记
者随机走进9号楼居民张新家中。“我家
的暖气不热。”张新说。记者用手摸摸暖
气片，是凉的。张新找到市热力公司维
修人员询问。在维修人员的指导下，他
调整入户用热阀门，暖气片里立刻有了
流水声和跑气声。约20分钟后，张新家
的暖气片明显热了。

今年，我市 11 个老旧小区进行集中
供暖改造，这些小区的暖气热不热呢？昨
日中午，记者来到位于中州西路的一拖9

号街坊20号楼赵云娟家中，她告诉记者，
该楼暖气片和管道是刚加装的，今年是第
一年集中供暖。记者摸了摸屋里的暖气
片，均是温的。

“暖气片不热、何时供暖”
问得最多

根据各供热单位热线反馈，“暖气片
不热、家里不暖和”“什么时候供暖”成为
供暖首日反映最为集中的问题。

热力专家表示，供热当天家里不暖
和实属正常，用户不妨耐心等等看。根
据《城镇供热系统安全运行技术规程》规
定 ，我 市 供 热 民 用 住 宅 标 准 室 温 为
18℃±2℃。在供暖初期，由于供热管道
较长，管道中的高温热水循环需要一定时
间，供热管道需要逐步升温；此外，由于供
热前室内温度低、墙壁凉，暖气片散发出
的热量要先被墙壁吸收后达到热饱和状
态时，室内才会温暖。在一般情况下，用
暖设备正常的老用户需要24小时左右室

温才能正常。
“对于今年第一次供暖的小区，升温

的过程要比老用户长一些。”市热力公司
相关负责人说，新用户的供热入户管网都
是新设备，里面难免会有一些杂质，虽然
供热前的打压试水及冷运行对管网里的
杂物进行了部分清洗，但随着正式供热
后温度和压力的升高，管道内细小的杂
质仍可能阻塞入户除污器里面的滤网，
造成水流不畅，直接影响户内散热效
果。因此，新用户在供暖初期，其供热设
备处于调试状态，楼门之间的阀门都要
进行水力平衡的调节，因此温度可能不
高。在一般情况下，新增供暖小区室内
温度达标约需48小时，等到次年用热的

时候升温就会快得多。
根据市热力公司最新施工进度，预计

明年元旦前具备供热条件的小区有：洛轴
集团 15 号街坊、名仕嘉园（10 号楼）、洛
轴集团牡丹新村。明年春节前具备供热
条件的有：升龙广场（一期）、洛轴集团
13号街坊、一拖集团4号街坊、河柴集团
2号街坊、名优雅筑（一期）；一拖集团6、
7、8、9 号街坊比原计划提前，已经供
热。此外，因部分小区外网工程需要手
续报批和九都路修路等，供热时间可能
有变动。

如果暖气还不热，不妨试
试这些办法

洛阳北控水务集团有限公司新区热
力分公司相关负责人表示，经过一段时间
观察后如果暖气还不热，不妨试试这些办
法。

一些老小区由于用暖设备老化，导致
热效率降低，户内暖气片散热效果差，可
通过维修和更换供暖设施改善。

如果家中暖气片整体不热，可能是由
于室外进水、回水阀门未开；若局部不热，
可能是由于顶层未放气；暖气片半热半
凉，则是由于尾部聚气。总之，在保证循
环压力、温度的情况下，不热的主要原因
是暖气管道内的热水被气体顶住，无法顺
畅流通造成的，遇到这种情况不妨尝试打
开暖气管道的放气阀门，让管道内多余的
气体放出即可。具体操作方法是：用户可
轻轻拧松暖气片上的手动排气阀，听到排
气声时立即停止扭动，若看见有稳定水流
流出可将排气阀轻轻拧紧。
本报记者 赵佳 通讯员 张建华 张冬慧

供暖首日供暖首日，，您家暖气热了吗您家暖气热了吗？？

本报深圳讯（记者 孙小蕊）昨日上
午，洛阳（深圳）市情说明暨优势产业推介
会在深圳市举行，来自广州、深圳、东莞以
及香港等地90余名客商参会。推介会上
我市现场签约合作项目10个，投资总额
80.1亿元。

此次推介会由市政府、省工信厅、省
商务厅共同举办。省工信厅副厅长聂春
山、省商务厅副巡视员苏中金出席推介会
并致辞。市领导刘应安、吴中阳、王敬林、
魏险峰，高新区管委会主任马志强等参加
推介会。

工信部软件与集成电路促进中心主
任邱善勤、深圳市电子信息产业联合会执
行会长张国一、深圳市电子商务协会执行
会长郝建强、广东流通业商会会长崔河、
广州中安科技有限公司董事长卫中安、深

圳河南商会会长常远、深圳世为投资集团
有限公司董事长刘玉辉、深圳荣格科技集
团董事局主席孙会喜、深圳基伍手机有限
公司总经理黄美田、深圳新汇基实业有限
公司董事长盘红奕、深圳深新隆实业有限
公司董事长王建成及来自深圳市信息行
业协会、深圳市中小企业发展促进会、广
东河南商会、东莞台商协会等单位的 90
余名嘉宾出席了推介会。

市委副书记刘应安致欢迎词。在向
与会嘉宾简要介绍我市经济社会发展情
况后，他表示，近年来洛阳大力实施对外
开放战略，综合实力大幅提升，与珠三角
地区的经济交流合作日益密切。恒大集
团、广东林安物流集团、深圳世为投资集
团、金蝶国际软件集团、深圳基伍集团等
企业先后在洛阳投资兴业。当前，洛阳重

点发展的新材料、新能源、电子信息、先进
制造、文化旅游等产业，与深圳的产业链
有着很强的关联性。深圳作为国际化、现
代化的大都市，科技创新能力强，具有广
阔的发展前景。希望借助深圳这个平台，
诚挚欢迎有识之士到洛考察交流、投资兴
业，洛阳市委、市政府将全力提供优质服
务，营造最佳投资环境。

在推介会上，市政协副主席魏险峰向
与会嘉宾介绍了我市电子信息产业投资
优势及未来重点发展方向。我市现场签
订合作项目 10 个，投资总额 80.1 亿元。

这些项目主要包括河南动漫之都产业园
区项目引进总投资17.6亿元的14个进驻
项目、伊川县产业集聚区心里程平板电脑
触摸屏项目引进总投资11.5亿元的12个
进驻项目、广东香江集团投资18亿元的
香江万基建设项目、香港中赫集团投资
15 亿元的梦幻水世界项目、广州市盛美
数字图像制作有限公司投资10亿元的百
度时代信息创意总部基地项目等。

推介会举行前，市领导还会见了部分
与会嘉宾，就产业园区集群招商和公共服
务平台建设等进行了深入交流。

洛阳（深圳）市情说明暨优势产业推介会举行 刘应安参加

签约10个项目 投资总额超80亿元 政务要闻
■ 昨日，中国佛教协会第八届理事会汉传

佛教教务委员会会议在白马寺召开，围绕加强佛
教道风建设、为国家稳定和社会和谐做贡献这一
主题展开研讨。中国佛教协会驻会副会长学诚
法师、永信法师，中国佛教协会秘书长王健，国家
宗教事务局业务一司司长刘威，省宗教局局长彭
亚平，市委常委、统战部部长陈向平等参加会
议。 （高峰）

■ 14日，省民委主任彭亚平带队到我市调
研“同心”实践工程和民族宗教工作。彭亚平一
行先后到洛宁县王范回族镇中原回族村、长水乡
农业示范园等，查看“同心”实践工程项目推进情
况，并到洛宁县王范回族镇中原回族村清真寺、
宜阳县灵山寺等，了解民族宗教工作开展情况。

（姜春晖 王兴侠）

本报讯（记者 赵佳 通讯员 王明广 王斐）昨日
从市公交集团公司获悉，根据九都路改造提升工程进
展情况，为方便市民出行，17日起10路公交车将调线
营运。

市公交集团公司相关负责人介绍，调整后的10路
公交线路为：从东花坛西发车后，沿原线路走启明西
路、东新安街、新街、环城北路、道南路、金谷园路、唐宫
西路、王城大道、中州中路、涧东路，到达涧东路九都西
路交叉口后，改走涧东路、丽春东路，最终到达终点站
丽春东路上阳路交叉口东。

需要注意的是，由于丽春东路没有适合公交车调
头回程的地方，因此，调整后的 10 路公交线路，到达
终点站丽春东路上阳路交叉口东后，回程由此始发，
继续单环行驶，走上阳路、九都西路、涧东路后，恢复
原线营运。

10路公交线路
明起调整

昨日上午，中国第九批赴苏丹（达尔
富尔）维和部队在驻洛某铁军师成立。

（右图）
这支维和部队由 225 名官兵组成，

分为两个工程保障中队、一个支援保障
中队、一个警卫中队和一所一级医院，官
兵将在任务区内执行修筑桥梁、维护机
场等工程保障任务。

维和部队指挥部主任、铁军师工化
科科长李乐介绍，接到上级命令后，该师
选派了经验丰富的军官担任骨干，并有
针对性地开展了排雷防爆、战地救护、野
战生存以及外语等课目训练，还对所有
官兵进行了体检和前期防疫接种。

这支维和部队将于 12 月下旬分两
批飞赴苏丹（达尔富尔）任务区。此次维
和行动较以往有所变化，官兵将在东达
尔富尔首次建立长期分点任务区。

市委常委、副市长、市委政法委书记
沈庆怀，洛阳军分区副政委徐振松参加
成立大会。 李三旺 张良 摄影报道

中国第九批
赴苏丹维和部队
在铁军师成立

暖气不热暖气不热，，您可尝试给暖气片放气或打电话向热力公司求助您可尝试给暖气片放气或打电话向热力公司求助

● 市热力公司：64855158、64855208

● 洛阳北控水务集团有限公司新区热力分公司：9618966

● 洛阳高新热力有限公司：64331318

暖气不热暖气不热
可打电话向各供热单位寻求帮助

● 温馨提醒

供暖前期，这些热线十分忙碌，每天8
时至11时、14时至17时、19时至20时30
分是高峰期，建议避开这些高峰期询问。
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